



La Cátedra de Altos Estudios del Español oferta cuatro estancias posdoctorales

En su propósito de organizar actividades para potenciar la investigación científica y el desarrollo de conocimiento en el ámbito de la lengua y la literatura españolas, la Cátedra de Altos Estudios del Español ha convocado cuatro estancias posdoctorales de investigación sobre la lengua española o la literatura en español que se desarrollarán entre el 1 de octubre y el 30 de noviembre de 2015. La convocatoria está destinada a doctorados de fuera de España y del ámbito iberoamericano y contempla una cuantía económica para los beneficiarios de 2.800 euros mensuales además del desplazamiento. A cambio, los investigadores deberán realizar durante su estancia un trabajo inédito y original sobre el español.